

Nota de Prensa

### XXXVIII Semana Cultural del Japón



Desde este 1° al 13 de noviembre se llevará a cabo la XXXVIII Semana Cultural del Japón, organizado por la Embajada del Japón y la Asociación Peruano Japonesa.

Entre la diversidad de actividades con las que cuenta, podemos mencionar el concierto “Sonidos del Japón”, la muestra de cine japonés “Homenaje a Akira Kurosawa”, el seminario “Oportunidades de Negocios en Tecnologías”, la ceremonia del té, las danzas japonesas, las artes marciales, el bonsai, el ikebana (arreglo floral), el taller de Shogi (ajedrez japonés), el torneo de I-Go, Festival de Anime, Pasarela Cosplay, J-Music Party, las exhibiciones de escultura, manga y arte contemporáneo sobre Sharaku, entre otras.

El concierto “Sonidos del Japón: De lo Tradicional a lo Contemporáneo II”, se realizará el día miércoles 03 a las 07:30 p.m. durante la Ceremonia Central de la Semana Cultural en el Teatro Peruano Japonés. La agrupación está compuesta por seis músicos japoneses reconocidos en la interpretación de instrumentos tradicionales del Japón como el koto, shamisen (instrumentos de cuerda) y el shakuhachi (instrumento de viento). Ellos, además de deleitar con sus melodías, demostrarán la posibilidad de incluir lo contemporáneo dentro del arte milenario. Además de esta presentación, también efectuarán conciertos en el Teatro Municipal del Callao “Alejandro Granda Relayza” (4 de noviembre) y en el Teatro Municipal de Trujillo (8 de noviembre).

Asimismo, en el marco de esta Semana Cultural, se efectuará la exposición artística “写楽・再見— Sharaku Interpretado por Artistas Contemporáneos del Japón” en el Centro Cultural Ccori Wasi del a Universidad Ricardo Palma. Ésta se inaugurará el día 8 de noviembre y permanecerá abierta hasta el 28 del mismo mes. Sharaku fue un místico pero sumamente reconocido artista de *ukiyo-e* y en la presente exposición, además de mostrar algunas reproducciones de sus obras, se expondrán los trabajos de algunos de los más reconocidos artistas contemporáneos de bellas artes y gráficos contemporáneos mediante los cuales cada uno ha realizado una interpretación personal de Sharaku.



De este modo, se desarrollarán una serie de actividades en las que el público presente podrá experimentar, disfrutar y conocer un poco más de la cultura tradicional y contemporánea del Japón, lo cual contribuirá a profundizar la comprensión entre los pueblos del Perú y el Japón y a estrechar los lazos de amistad y cooperación existentes entre ambos países.

Departamento Cultural y de Prensa